



Zeitung: AK Kurier
Ausgabe: Wissen
Seite: online
Datum: 24.10.2019

Nachricht vom 24.10.2019 

Kleiderspende für Frühchen am DRK Krankenhaus Kirchen

Mitarbeiter der Frühgeborenen-Intensivstation am DRK Krankenhaus Kirchen durften sich zum wiederholtem Male an einer Kleiderspende für Frühgeborene erfreuen. Anja Anderson, kam wieder stellvertretend für die Facebook-Gruppe „Ein Herz für kleine Kämpfer“, in der Frauen aus ganz Deutschland aktiv sind.



Von links: Alexander Oberhollenzer (Oberarzt), Sr. Johanna Weyer (Kinderkrankenschwester), Clara Deibert (Stationsärztin), Sr. Claudia Stark (Kinderkrankenschwester) Anja Anderson (Freundeskreis „Ein Herz für kleine Kämpfer“) und Dr. med. Salem El-Hamid (Chefarzt der Kinderabteilung). (Foto: DRK Krankenhaus Kirchen)

Kirchen. „Diesmal hat es etwas länger gedauert, da wir noch andere Krankenhäuser versorgt haben“, berichtet Anderson. Die Kinderkrankenschwestern Sr. Claudia und Sr. Johanna, Chefarzt Dr. Salem El-Hamid, Oberarzt Alexander Oberhollenzer und Stationsärztin Clara Deibert nahmen die Spende für die Frühchen mit großer Begeisterung entgegen, und bestellten gleich weitere Accessoires aus Stoff, die unbedingt benötigt würden. Chefarzt Dr. El-Hamid bedankte sich noch einmal ausdrücklich und lobte das Engagement der Frauen die ja zum wiederholten Male seine Kinderabteilung bedacht haben. (PM)